

5月28日(火)、台風の影響で大雨となり、警報発令のため休校となりましたが、翌日にはきれいな青空が広がりました。新入生も学校生活に慣れ、学校全体が活気に溢れています。



教育に新聞を！！

NIE(Newspaper in Education) 実践校としての取組！

今春より、NIE実践指定校として、図書館が中心となり、学校ぐるみで新聞を活用した教育の取り組みを進めています。

活字離れが進むなか、それでも“読み解く”ということは、学力を上げるために必要不可欠です。また、高校生は、社会のことに広い視野を持ち、社会課題について知るべき年齢です。本校では、NIE実践校として、新聞利用を推進していきます。



▲各学年の廊下に毎朝新聞が届きます

3年生 総合的な探究の時間に新聞を活用

3年生は総合的な探究の時間に各自が新聞一紙を読み、興味ある記事を探しています。自分の関心や問題意識がどこにあるのか気付くこと、そしてそれに対する意見を持ち探究していくことが大切です。

自分の好きなニュースだけに目を向けるのではなく、さまざまな掲載記事を視野に入れることで、世界は広がってくると思います。読み解く力、感じる力、そして発信できる力をつけてくれることを望みます。



◀新聞記事を真剣に読んでいます



避難訓練を行いました

5月8日(水)6限、地震による火災を想定した防災避難訓練を行いました。

生徒は担任の指導のもと、校舎の東側にある非常階段を使用するなどして、避難経路にしたがいグラウンドに避難しました。

消防署の方にも来ていただき、消火訓練をしました。消火器の機能や使い方を教えていただいた後、生徒と職員計20名が消火器を使って消火訓練を行いました。何かあった時に行動できるよう、今後もこのような訓練に真剣に取り組んでほしいと思います。



▲避難の様子



▲消火訓練の様子

心肺蘇生法講習会(職員研修)

5月14日(火)、西はりま消防組合 突粟消防署の松本さん他3名の方に来ていただき、職員対象の心肺蘇生法講習会を行いました。今回の研修で、救命の大切さや緊急時の対応について確認できました。この成果を活かし速やかに動けるようにしたいと思います。



▲班別に分かれて研修

森と食科1年生 初めての調理実習

5月22日(水)、23日(木)に、森と食科の生徒が男女に分かれ初めて調理実習を行いました。

「感謝の日のプレゼント」として、カップケーキを作りました。レシピを見ながら、一つ一つの工程に丁寧に取り組んでいました。少しドキドキしながらも、楽しく、心を込めて調理しました。とてもおいしそうなケーキが焼き上がりました。メッセージカードを添えて、家族にプレゼントします。



▲どの班も美味しく焼き上がりプレゼントの用意できました*

山高祭へ向けて！

合唱コンクール予選へ！

6月の文化祭(山高祭)に向けて、全クラスがLHRの時間などを利用し、合唱の練習に励んでいます。予選は6月5日(水)に実施予定です。予選の結果は次号で詳しくお伝えします！



▲パート別で練習

予選突破を目指して頑張れ!!



本校のWebページでブログ更新していきますので、ぜひご覧ください。

本校WebページQRコード→

